## LIGA COLOMBIANA DE HEMOFÍLICOS – EJE CAFETERO

## HISTORIA CAPÍTULO EJE CAFETERO

Luego de que una familia en Manizales viviera los retos de la hemofilia en uno de sus integrantes desde los años 60, surgió la iniciativa de educarse y buscar acompañamiento. Así se conoce esta familia con la familia Robledo Riaga, a cargo de la LCH y quienes motivan a conformar un capítulo en el eje cafetero para poder apoyar a más personas en esta zona del país.

Así, en el año 89 se legaliza el Eje Cafetero como un capítulo oficial y empieza a operar desde la ciudad de Pereira, y nombra como su primer presidente a una persona en condición de Hemofilia tipo A severa, de profesión médico.

Con el pasar de los años, el capítulo logra conectar cada vez con más familias que convivían con la hemofilia, fortaleciéndose aún más con la llegada de un Hematólogo pediatra a la zona que apoyó la labor de la liga a través del capítulo, para dar apoyo y asesoría y mejorar el conocimiento acerca de la condición y su manejo.

Desde la implementación de la atención a través de IPS especializadas se logró que la presidenta se involucrara en el manejo odontológico como parte del grupo interdisciplinario que atiende pacientes con coagulopatías, fortaleciendo el vínculo entre la parte social y de atención en salud.

Hoy somos un grupo que se ha ampliado gracias a la inclusión de otras coagulopatías y al grupo familiar y profesional involucrado en el manejo de estas condiciones, tomando aún más visibilidad y relevancia ante organismos de salud y grupos de interés.